

50.200 Euro für 14 Vereine im Main-Taunus-Kreis

Eschborn, 24. November 2023 – Ehrenamt ist eine Herzensangelegenheit. Bei der Vielzahl an ehrenamtlich engagierten Menschen im Main-Taunus-Kreis gibt es viele Herzensangelegenheiten, die unterschiedlicher kaum sein könnten.

Heute hat Markus Franz, Mitglied des Vorstands der Taunus Sparkasse, Spenden in Höhe von 50.200 Euro aus der Gemeinnützigen Stiftung der Taunus Sparkasse an Vereine und Organisationen aus dem Main-Taunus-Kreis übergeben. Mit den Spendengeldern werden 14 verschiedene Projekte und Vorhaben unterstützt. Wie vielfältig ihr Engagement ist, das stellten die Vertreterinnen und Vertreter der gemeinnützigen Vereine bei der Spendenübergabe auf dem Gelände des Turnverein Eschborn 1888 e.V. vor.

„Hilfsbereitschaft und zupackendes Engagement der Bürgerinnen und Bürger. Dafür steht der Main-Taunus-Kreis. Und das dank Ihnen. Machen Sie weiter so“, teilte Landrat Michael Cyriax mit.

„Sie tragen mit Ihrem Einsatz maßgeblich dazu bei, dass unser Main-Taunus-Kreis eine so lebenswerte Region ist. Was Sie leisten ist bemerkenswert. Danke“, sagt Markus Franz.

Die Vereine im Überblick:

Colorful e. V., Eschborn

Colorful e.V. setzt sich gegen Diskriminierung im Main-Taunus-Kreis ein, insbesondere gegen Queerfeindlichkeit, Sexismus und Rassismus. Die Spende kommt dem Christopher Street Day 2024 in Hofheim zugute.

FC 1931 Eddersheim e. V.

Mit mehr als 700 Mitgliedern in 20 Mannschaften erzielte der Verein bereits mehrere Meistertitel.

FC Germania Okriftel e. V. 1911

Der Verein bietet ein ganzheitliches, gemeinsames Erlebnis für Jung und Alt. Bei ihm steht der Mensch im Vordergrund, nicht das sportliche Leistungsniveau. Die Spende dient der Anschaffung neuer Präsentationsanzüge für die Jugendmannschaften.

Fördererkreis Musik Main-Taunus e. V.

Der Fördererkreis steht für die Förderung kultureller Zwecke. Er unterstützt unter anderem die Konzertreihe in der Galluskirche. Die Spende dient der Finanzierung der kommenden Saison der Gallus-Konzerte.

Förderverein der Deutschen Waldjugend Kelkheim e.V.

Fast 40 Jahre nach Vereinsgründung schlossen sich Freunde der DJW zusammen und gründeten den Förderverein, um die Arbeit der Waldjugend zu unterstützen. Mit Hilfe der Spende kann eine Photovoltaikanlage angeschafft werden.

Gesellschaft der Musikfreunde Bad Soden e. V.

Die GdM mit ihren rund 250 Musikerinnen und Musikern richtet mit ihrem Chor und Streichorchester drei Konzerte pro Saison aus, dazu zwei Gastkonzerte. Die Spende fördert das Jubiläumskonzert in 2024.

Historischer Verein Rhein-Main-Taunus e.V.

Der Verein verfolgt das Ziel, die Geschichte des Rhein-Main-Taunus Gebiets zu erforschen und an der Erhaltung seiner Kulturgüter mitzuwirken. Die Spende unterstützt den Geschichtstag für Taunus und Main 2023.

Kleine Patienten in Not e. V.

Der Verein setzt sich für Kinder in Notsituationen ein, um neben einer kindheitsgerechten Erstversorgung auch eine Betreuung anzubieten. Die Spende unterstützt die Anschaffung von Trostbären für Kliniken und Einrichtungen im Main-Taunus-Kreis und im Hochtaunuskreis.

Kleintierzuchtverein H277 Flörsheim am Main e. V.

Der seit mehr als 100 Jahren bestehende Verein unterhält eine Gemeinschaftszuchtanlage, in der 14 Erwachsene und zwei Jugendliche Rassegeflügel- und Ras-

sekaninchenzucht ausüben. Die Spende kommt der Ausbesserung von Sockeln zugute.

Notfallseelsorge im Main-Taunus-Kreis - Evangelisches Dekanat Kronberg

Die Notfallseelsorge des Evangelischen Dekanates Kronberg betreut alle Personen, die unvorhergesehen in eine schwierige und existenziell bedrohliche Situation geraten sind - unabhängig von Nationalität, Religion und Herkunft. Mit der Spende können Tablets angeschafft werden.

Pop und Gospelchor Soundwerk, Hofheim

Der Chor begeistert mit innovativen Musikarrangements aus den Charts, traditionellen Gospels oder Chorälen. Solistische Parts in den Stücken besetzt er stets mit eigenen Chormitgliedern. Die Spende kommt den Konzerten des Chors zugute.

Reittherapiezentrum Spatzenscheune Altenhain e. V.

Die „Spatzenscheune“ beherbergt insgesamt 16 Pferde bzw. Ponys. Ihr Schwerpunkt liegt im heilpädagogischen Reiten und Reitangeboten für Kinder mit Behinderung. Mit der Spende können Reparaturen am Reitplatz vorgenommen werden.

Spielvereinigung 07 Hochheim am Main e.V.

Die Spvgg umfasst vier Abteilungen, in denen rund 800 Mitglieder aktiv sind. Rund die Hälfte der Mitglieder sind Schüler und Jugendliche. Die Spende kommt Sanierungsarbeiten im Vereinsheim zugute.

Turnverein Eschborn 1888 e. V.

Der TVE bietet mit 16 Abteilungen sportliche Vielfalt für die Vereinsmitglieder und Sportbegeisterte. Künftig soll der Verein dank barrierefreiem Zugang für alle Menschen zugänglich sein. Dieses Vorhaben unterstützt die Spende.